Der Tod ist eine Erlösung von Schmerz und Leid.

Erinnerung ist das, was uns bleibt.



Danksagung

Für die vielen Beweise herzlicher Anteilnahme, die uns beim Abschied meiner lieben Mutter und Oma

Hanna Bauer

entgegengebracht wurden, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten herzlich bedanken.

- o ihrem Hausarzt Herrn Dr. Dörr und der Sozialstation Eisfeld
- dem Wilhelm-Augusta-Stift in Schleusingen,
 Wohnbereich 1
 - dem Trauerredner Herrn Roland Morgenroth
- dem Bestattungsinstitut Zehner und dem Blumengeschäft Pusteblume
- dem Partyservice Monika Reinhardt

In liebevoller Erinnerung Christine, Enrico, Isabell und Nils

Crock, im Januar 2020

